

満点賞No. 2

先週木曜日に第2回学習コンテスト：計算コンテストが行われました。チャレンジ期間は「漢字コンテスト」同様に4日間でしたが、44名の生徒が満点を取りました。

来週号では第3回学習コンテスト：スペリングコンテスト満点者、および3冠：MVPを掲載します。

リーダーの目

4組副委員長

初めての定期テストがあり、みんな張りつめた気持ちで勉強してきたと思います。そんな定期テストが終わり、結果も出されました。1学期も終わった感じでひと段落ついた頃です。そんな4組の様子は道徳、総合、学活などの時間席を立ち歩いたり大きな声を出して話している人がいたりとあまりよくありません。また、朝自習の時間も隣のクラスに迷惑をかけていると聞きました。

良いところもあります。それは最初の頃よりも人を思いやるということが増えてきているところです。例えば、落ち込んでいる人を励ましてあげる行動を私は体験しました。他にもそんなことを体験している人がいると思います。

これらは善悪をしっかりと判断し、残り少ない1学期を充実した物にして欲しいです。

5組副委員長

先週からプールの授業が始まりました。まだ始まったばかりなので基本練習です。1年5組のみんなはとても楽しそうに授業を受けています。しかし、プールでの活動は事故が多いです。安全第一で取り組んで欲しいです。

今週の5組の良いところと悪いところを紹介します。まず、良いところでは2つあります。一つは、朝いつも元気なあいさつをすることです。2つ目は授業中発言する人が多いことです。この2つは継続して欲しいです。

悪いところもあります。それは授業中私語をすることがあることです。これはしっかりと改善して集中して授業を受けて欲しいです。

6組副委員長



暑さが増してきて勉強に集中できない人が見られます。でも1番気をつけて欲しいことは熱中症です。

プールが始まり暑さ対策もできてきました。十分に水分を取ってもらいたいです。

もう少しで夏休みに入ります。1学期の残りの毎日を友だちと仲良く過ごして欲しいです。

7組副委員長

今週はみんな落ち着いて生活できていたと思います。また、プールがあり暑い中みんなルールを守り楽しく授業を受けていました。

少し改善しなければならなかったことは、最近あまりあいさつを返してくれる人がいなくなってきたことです。朝のあいさつや校内でのあいさつをしっかりとするように呼びかけていきたいと思っています。また、暑さのせいか具合が悪くなる人や休む人がいたのが残念でした。

今週の生活

○7月2日（火）から4日（金）に行われた県中体連陸上競技大会において、1年1500mに出場した1組のが見事7位入賞を果たしました。

○全校生を対象に、毎学期に行う「生活アンケート」を実施しました。勉強や部活動、友人関係など不安を抱えている生徒には担任が個別に相談を行いました。

○来週実施される「体育祭」の組み合わせの抽選を行いました。学級の団結力を発揮する良い機会になることを期待しております。男子はサッカーを、女子はバレーボールを行います。かなり熱くなることが予想されます。特に外で競技をする男子は**帽子の着用**

をすすめます。

○10月に行われる「**榎祭**」のメイン、「**合唱コンクール**」の曲目を各クラスで決めました。2学期からここ「**ピバリーヒルズ**」富田中学校にも歌声があふれることでしょう。

○1昨年から本校の英語指導助手として英語の授業に参加していただいた**クリスティン**先生の最後の授業が各学級で行われました。アメリカ人女性らしい快活な明るさでいつも子供達を楽しませていました。

○暑さ対策、熱中症対策のために富田中学校生徒版「**クールビス**」を今週から9月末日まで実施します。朝の登校後、半ぞで、半ズボンの運動着に着替え、多少涼しげに授業を受けています。また、早朝から夕方まで終日30度超にもなる東校舎で生活している7組にもすだれが設置され、強烈な朝日や猛烈な西日を遮り、多少快適に授業を受けています。

来週の予定

7 / 16 (火)	午後 体育祭 (男子サッカー、女子バレーボール) 放課後「漢字コンテスト」再テスト ※計画的に私物の持ち帰りをしています。
17 (水)	放課後「計算コンテスト」再テスト
18 (木)	6校時：学年集会 (体育館) 放課後「スペリングコンテスト」再テスト
19 (金)	B案 金3・金4・金5・木6・昼食・終業式・学級活動 ※私物の持ち帰り完了

